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今回、青年対策交流集会に参加し今港湾で起きている問題が深刻になってきていると思いました。 

全港湾の歴史を学んだ後の分散会では、戦争による港湾への影響について話し合い、軍事利用された際
に自分達の職場が第一に攻撃され職場を失う可能性が高くなる事を聞いてとても危機感を感じました。 
港湾の問題についても話し合い他の支部ごとに異なる問題が多数あると感じました。そのためには港湾労
働者一人一人が危機感を持ち真剣に組合活動に向き合わないといけないと強く感じました。 
 また分散会で他の支部と関わることができ雑談や話し合いを通して横の繋がりを広げることができました。
部屋割りでは支部ごとに分かれるのではなくバラバラで初めて会う方が同じ部屋割りで最初は困惑しました
が行動を共にしていくうちに打ち解け合い会話も自然と弾むようになりました。 
今回の青年対策交流集会で全港湾の歴史や今後の港湾の問題について多くの事を学ぶことができまし
た。今後も積極的に組合活動に参加し全力で取り組みたいと思います。 


